
 

Ausschusssitzung Vereinsgemeinschaft 

am: 24.10.2019 in der Ratstube Aichhalden 

 

Anwesend: Paul Schnell, Bernd Höfler, Manfred Moosmann, Jürgen Rahner, 
Siegbert, Dirk Mach, Jutta Braitsch, Markus Kunz, Laura Kopp  

Beginn: 20:0 Uhr 

 

Punkt 1: Vorbereitung der Sitzung 

 Terminvergabe (ab jetzt digital) 
 Mit Angabe der Auf- und Abbauzeiten (wurde Vereinen schon mitgeteilt) 
 Terminvergabe Altpapier, es werden nicht mehr alle Vereine mitmachen, es 

muss abgewartet werden wer zusagt. Wahrscheinlich wird mind. 1 Termin 
wegfallen. Den Vereinen werden ihre Termine nochmals mitgeteilt.  

 Besprechung Dorffest (Festausschuss): 
o To do Liste wird verteilt, alle Arbeiten sind vergeben 
o Hinten sind die Verantwortlichen zum entsprechenden Punkt genannt, 

wer diesen dann ausführt ist egal 
o Hauptversammlung wird um 2 Monate nach hinten verschoben, um zu 

schauen wie das Dorffest abgelaufen ist (wird den Vereinen in der 
Sitzung mtigeteilt) 

o Dorffest wird umgestellt, Festbühne muss 15 Meter weiter nach oben. 4 
Vereine sind hiervon betroffen, diese bekommen die Info schon vorab.  

 

Punkt 2: Festplatzanlage 

Arbeitseinsatz vor Teufelsnacht (Isolierung der Wand zum Haupteingang). Wird in 
der Vollversammlung vorgebracht, das passende Holz muss noch besorgt werden.  

Laubsauer wird abgeholt 

Schneidemaschine ist kaputt. Reparatur lohnt sich nicht es muss eine neue besorgt 
werden.  

Manfred und Siegbert gehen morgen zum Cafe Spitz und schauen nach einer 
gebrauchten Spülmaschine. Es wird über die Preisspanne gesprochen. 3000 EUR 
werden wohl verlangt werden. Kundendienst bekommt man für diese, wird mit den 
Vereinen in der Vollversammlung dann besprochen  



Punkt 3: Info Dorffest 2020:F 

Feuerwerk: momentan nicht attraktiv lt. den Medien. Hierüber sollen die Vereine 
abstimmen.  

WC Wägen von Festbedarf Rahner, Kosten ca. 2500 EUR, dies wurde im 
Dorffestausschuss besprochen)  

Organisation der 1. Hilfe Leistung: der Rettungswagen kommt vom Landkreis und 
das DRK übernimmt vor Ort die erste Hilfe.  

Security muss zum Einsatz kommen. Umlage wird sich dadurch erhöhen, die Kosten 
werden noch abgeklärt.  

 

Punkt 4: Spielplatz 

Bernd fragt nochmal nach Holz 

 

Punkt 5: Verschiedenes 

Oktoberfest vom ABA war nicht angekündigt (Gesangsverein hatte parallel eine 
Veranstaltung)  

Evtl. muss eine neuer Getränkehändler für die Festplatzanlage besorgt werden. 
Maser Sulgen hört wohl auf, hat aber noch nicht gekündigt. Manne bringt das in 
Erfahrung bis zur Vollversammlung.  

Datenschutzgrundverordnung wird nicht gebraucht, aber Satzung wird zur Sicherheit 
abgeändert. Die Bilder auf der Website können bleiben.  

Siegbert bringt noch Folgendes zur Festplatzanlage vor: 

 Der Kuchenturm dreht sich nicht mehr, wenn man die Türe schließt, ein 
Elektriker muss danach schauen, Bernd kümmert sich darum 

 Gläserspülmaschine spinnt 
 Luke ins Dach wegen der Hitze im Sommer oder ein Ventilator. Es müssen 

sich Gedanken über die Möglichkeiten gemacht werden. Dies wird in der 
Hauptversammlung vorgebracht 

 Wann muss wieder aufgestellt werden vor dem Winter, Jutta kümmert sich 
darum 

 

Ende: 22:06 Uhr  


